

Personal de COMIBOL son evaluados periódicamente con las pruebas rápidas para la detección del COVID 19



Personal de COMIBOL oficina central se realizan pruebas rápidas de COVID- 19



Bocamina Bolivia - www.comibol.gob.bo

Los servidores públicos de la Oficina Central La Paz, son evaluados periódicamente con las pruebas rápidas de detección del COVID 19, a cargo de los profesionales médicos contratados por la COMIBOL.

La medida de contar con médicos de servicio exclusivo para COMIBOL, responde a la preocupación por las personas fallecidas por el COVID 19 en las operaciones mineras y la propagación de los contagios en la Oficina Central La Paz, regionales y las filiales. Los médicos prestan sus servicios de atención al personal en un ambiente de la Corporación Minera de Bolivia, especialmente habilitado para tal fin,

con las medidas que sugieren los protocolos de bioseguridad. Asimismo, al margen de las tareas de detección y prevención, los galenos hacen el seguimiento, cuidado y tratamiento de los portadores del COVID 19 en sus respectivos domicilios.

En el mes de junio, después de un análisis profundo y tomando en cuenta las recomendaciones de los protocolos de bioseguridad, la Presidencia Ejecutiva conjuntamente la Gerencia Administrativa Financiera y las Direcciones de COMIBOL, determinaron contratar los servicios profesionales de cuatro médicos: 2 para la Oficina Central La Paz; 1 para la Regional de Oruro y 1 para la Regional de Potosí.

